

Cuba maintiendra sa main de fer contre les violations et les illégalités

Image not found or type unknown



La Havane, 17 juil (RHC) Les autorités gouvernementales et politiques maintiendront une confrontation intense avec tous les crimes et pratiques illégales qui persistent dans la société, a annoncé mercredi le Premier ministre cubain, Manuel Marrero.

Lors d'une intervention devant l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP, parlement), le chef du gouvernement a insisté sur l'urgence d'agir contre les manifestations et les distorsions qui nuisent au développement économique et social du pays.

Marrero a souligné que, malgré les progrès réalisés en matière de prévention, de détection et d'élucidation des violations, « nous devons encore nous améliorer car les avancées ne satisfont pas le peuple ».

Selon lui, il existe encore des infractions en matière d'urbanisme et de création de points de vente, ainsi que des illégalités telles que l'occupation de biens de l'État, le change informel de devises, l'évasion fiscale et la corruption, entre autres illégalités.

La résolution de ces problèmes doit commencer par les citoyens eux-mêmes, au niveau local, et les résultats doivent également être communiqués en temps utile et de manière transparente.

Il est possible de faire beaucoup plus, de renforcer les exigences, d'adopter des mesures différentes de celles déjà en place, d'accroître le contrôle, la surveillance et toute action qui contribue à éliminer toutes les violations, tous les crimes, toutes les illégalités et toutes les distorsions, a-t-il déclaré.

Il est nécessaire de prévenir les causes et d'éliminer les conditions des crimes, ainsi que de prendre les mesures juridiques et administratives appropriées lorsqu'ils se produisent, a-t-il déclaré.

Le manque de contrôle dans les entrepôts et dans la transformation et la distribution de divers produits est encore très présent, a-t-il déclaré, notant que le vol et l'abattage illégal de bétail « ont diminué, mais qu'ils sont encore très élevés ».

En ce qui concerne le trafic de stupéfiants, il a averti qu'il « augmente » et que la ruse des trafiquants pour tenter d'introduire des stupéfiants dans le pays « par les moyens déguisés les plus inimaginables » se développe également.

Nous ratifions le principe de la tolérance zéro à l'égard des drogues. Nous luttons contre le trafic de drogue, et nous le ferons toujours, avec toute notre énergie, avec toute notre rigueur criminelle, a-t-il déclaré.

Le Premier ministre s'est présenté devant l'ANPP, dont la troisième période de sessions ordinaires, dans sa dixième législature, a commencé ce mercredi et se terminera samedi prochain.

Devant les députés, il a présenté un rapport sur l'état d'avancement du plan d'action du gouvernement visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie en 2024.

Lundi et mardi, les députés ont analysé les principaux problèmes de Cuba dans les 11 commissions permanentes du Parlement, en mettant l'accent sur les questions liées à la performance économique et aux programmes sociaux (PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/360311-cuba-maintiendra-sa-main-de-fer-contre-les-violations-et-les-illegalites>



Radio Habana Cuba